



November 2023

## Dankesbrief

Liebe Spenderinnen und Spender

Seit Jahren unterstützen wir dank Ihren Spenden unter anderem auch das Schweizer Hilfswerk Aiducation ([www.aiducation.org](http://www.aiducation.org)). Aiducation International vergibt Gymnasial-Stipendien an talentierte junge Menschen in Entwicklungsländern, die sich kein Studium leisten könnten und die motiviert sind, ihr Land weiterzubringen. Das Aiducation Team führt mehrmals im Jahr Events durch, die es den Unterstützern von Aiducation erlauben, sich ein Bild zu machen über deren Aktivitäten – zum Beispiel Frühstücks-Anlässe morgens früh im Zentrum in Zürich oder das alljährliche «Impact Dinner» im ETH-Dozentenfoyer. Dort sind jeweils auch Studenten aus den Fokus-Ländern Kenia und Philippinen anwesend; diese berichten, wie Aiducation ihnen den Weg zu Gymnasial-Bildung ermöglicht hat. Aus erster Hand und **direkt** zu erfahren, wie dank Organisationen wie Aiducation jungen Menschen eine Zukunftsperspektive gegeben wird, ist eindrücklich und Motivation, auch für uns im Stiftungsrat der Swissair Kinderhilfe.

Nebst Social Media, E-Mail und traditionellen Kommunikationsmittel wie diesem Dankesbrief erachten wir es als sehr wichtig, den **direkten Kontakt** mit unseren Spenderinnen und Spendern zu pflegen sowie potenzielle neue Spenderkreise anzusprechen.

Wir tun dies zum Beispiel am traditionellen Swissair Pensionierten-Tag. Es ist für uns motivierend und grossartig zu sehen, wie uns die Swissair Pensionierten-Vereinigung ([www.pvsr.ch](http://www.pvsr.ch)) unterstützt und uns die Möglichkeit gibt, an deren Hauptanlass im November jeweils anwesend zu sein. Der Anlass und deren Teilnehmer sind eine zentrale Zielgruppe unserer Stiftung. Er gibt uns eine ideale Plattform, um über die aktuellen Projekte und Spendenvergaben Auskunft zu geben. Solche Gespräche stärken das Vertrauen in unsere Stiftung – das grösste und wichtigste Gut unserer Stiftung.

Eine weitere Möglichkeit, unsere Stiftung einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen, hatten wir anlässlich der «Air and Space Days» des Verkehrshauses in Luzern. Diese Spezial-Ausstellung vom 6. bis 8. Oktober 2023 hatte auch einen Swissair-Stand und informierte über unser einzigartiges, ehemaliges Unternehmen. Wir von der Swissair Kinderhilfe (Eva Marti, Myrta Meichtry, Marcel Hungerbühler, Gusti Bader, Stefan Angst, François Clavadetscher und Robi Amgwerd) waren vor Ort, um die Swissair Kinderhilfe zu präsentieren und den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern von unseren Kinderhilfsprojekten, Swissair-Häusern in den SOS-Kinderdörfern und der Treue unserer Spenderinnen und Spender zu berichten.

Der **direkte Kontakt** war wertvoll und hinterliess bei vielen einen positiven Eindruck – und konnte hoffentlich bewirken, dass einige unsere Stiftung in Zukunft mit einer Spende unterstützen werden. Dank QR-Code konnten die Besucher auch sofort eine Spende platzieren oder eine Banknote in unser Spenden-Herz legen.

*Robert Amgwerd, Stefan Angst und Marcel Hungerbühler mit Claude Nicollier am Stand der Swissair Kinderhilfe an den «Air & Space Days»*





Die Wirkung einer solchen Marketing-Aktivität ist schwierig zu messen. Aufgrund des Feedbacks der Besucher glauben wir, dass es uns gelungen ist aufzuzeigen, dass die Swissair nicht nur ein besonderes Unternehmen war, sondern dass die ehemaligen Swissair-Angestellten mit der Swissair Kinderhilfe auch über 20 Jahre nach dem Grounding einen wertvollen Beitrag für eine bessere Welt leisten.

Im Stiftungsrat haben wir uns vorgenommen, solche Marketing-Aktivitäten vermehrt durchzuführen. Hierzu haben wir auch Verstärkung erhalten von diversen «Marketing-Profis», die schon bei der Swissair hierfür verantwortlich zeichneten oder in ihrem weiteren Berufswegdegang Erfahrungen sammeln konnten. Jeannine Matthys und Ursi Zweifel sind seit 2022 dabei, neu seit diesem Sommer auch Andi Wild und Nicolas Wild (nicht miteinander verwandt), beide mit langjähriger Swissair-Erfahrung; alle drei haben ein breites Netzwerk und eine grosse Portion Motivation, um aktiv in unserer Stiftung mitzuarbeiten.

Haben auch Sie, liebe Spenderinnen und Spender, Ideen und Inputs, wie wir uns noch besser engagieren können? Oder gibt es Anlässe und Möglichkeiten, wo Sie Unterstützung brauchen, um die Swissair Kinderhilfe positionieren zu können? Wir helfen gerne und freuen uns, wenn Sie uns diesbezüglich kontaktieren. Sprechen Sie mit Ihren Freunden und Familienmitgliedern, ihren Vereinskollegen und Nachbarn über Ihre Spendenaktivität und Ihre Unterstützung der Swissair Kinderhilfe! Ich habe dies selbst in den letzten Jahren gemacht und konnte dadurch den Spenderkreis erweitern, mitunter bei Freunden, die keine Swissair-Vergangenheit haben (ausser tollen Flugerlebnissen.....). Entscheidend ist immer, dass sie meinem Engagement in der Swissair Kinderhilfe vertrauen, dank **direktem und persönlichem Kontakt!** 😊

Im Namen des Stiftungsrates danke ich Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung und Ihre Treue zur Swissair Kinderhilfe. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien und Freunden eine wunderschöne, besinnliche Adventszeit mit vielen interessanten Gesprächen und Begegnungen ..... sowie frohe Festtage!

Herzliche Grüsse

Stefan Angst

Mitglied Stiftungsratsausschuss

---

Stiftung Kinderhilfe des Swissair Personals, Postfach, CH-8058 Zürich-Flughafen  
E-Mail: [info@swissair-kinderhilfe.ch](mailto:info@swissair-kinderhilfe.ch) - [www.swissair-kinderhilfe.ch](http://www.swissair-kinderhilfe.ch)

Postgirokonto PC 80-26140-7, IBAN CH48 0900 0000 8002 6140 7  
ZKB IBAN CH45 0070 0114 8079 1188 9

Stiftungsrat:

R. Amgwerd, S. Angst, G. Bader (Ehrenpräsident), R. Bentele, H. Boksberger, E. Bucher,  
F. Clavadetscher, R. Fröhlich, C. Feistmann, P. Homberger, M. Hungerbühler, M. Junger, B. Looser, A. Lüthy,  
E. Marti, J. Matthys, M. Meichtry, M. Meuwly, M. Moelleney, C. Ruggaber, B. Stefani, Andreas Wild, Nicolas Wild, E. Zumsteg, U. Zweifel